



Columna Invitada



LAS CONSECUENCIAS DEL AUTORITARISMO DE TRUMP SERÁN DEVASTADORAS PARA LA CLASE MEDIA NORTEAMERICANA

Trump se equivoca

S

i el Presidente Trump piensa que la imposición del 25% de aranceles a los productos de México sólo afectará

a nuestro país, se equivoca; la clase media estadounidense será la principal amenazada con esta medida.

Gran parte de los productos consumidos en el país vecino del norte se integran por componentes de origen mexicano, por lo que al elevar los impuestos de exportación para éstos se

incrementará también su costo, haciéndolos menos accesibles para los norteamericanos que tendrán que enfrentar el encarecimiento de productos automotrices, electrónicos y tecnológicos.

A estos desafíos se suman los problemas ocasionados por las deportaciones, ya que las fábricas y campos agrícolas están teniendo problemas de ausentismo laboral por el temor de los trabajadores migrantes a las redadas de las autoridades migratorias.

Las consecuencias del autoritarismo de

Trump, que se niega a entender que su país no puede hacer frente a los desafíos que representan economías en otras regiones, cada vez más integradas, serán devastadoras para la clase media norteamericana, sus principales votantes, por lo que la única alternativa para que los Estados Unidos conserven su hegemonía está en fortalecer el mercado con sus socios geográficos y estratégicos naturales,

México y Canadá, a quienes tiene que ver como iguales, no como sus colonias.

“EU tiene que ver a México y a Canadá como iguales y no como sus colonias”.